

16. April 2008

Schriftliche Anfrage

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Mit dem Postulat 2008/114 forderten wir den Stadtrat auf, sich dafür einzusetzen, dass auch Radio Energie, Radio 24 und Tele-Züri je eine Konzession beim BAKOM bekommen.

Leider ist der Stadtrat nicht bereit, unser Postulat entgegen zu nehmen. Dies ist umso unverständlicher, sind doch die drei Lokalsender Radio 24, Radio Energy und auch Tele-Züri an vorderster Front, wenn es um die Berichterstattung aus der Stadt Zürich geht. Sie verbreiten somit die Anliegen der Stadt Zürich in den Kanton Zürich und auch in die Nachbarkantone.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage:

1. Warum ist der Stadtrat nicht bereit, das Postulat 2008/114 entgegen zu nehmen?

